
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和7年6月29日（金）　11時00分～11時50分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、井貫、桑山、 成田、熊谷、
藤、中谷、有吉、樋笠、中川、鮫島、松本

欠席者 岩田、水田、岩井
記録者 中川
議題1 会長報告
【内容】
会長行動録（主なもの）
後援会と神戸新聞の記事に関してが主な活動だった。

神戸新聞の記事は原案が出来たところです。

議題2 協議事項：令和7年度総会事前質問について

【内容】

すでに目を通してもらっている通りです。
議題3 協議事項：SNSを活用した広報戦略について
【内容】

各部、支部、委員会との協議になると思う。
HPTAインフォメーションをインスタに変えるという案が出ている。
負担が大きくなるが、負担を少なくすると、頻度が減る。HPTAは1年で３００件ある。
まずは研修会に絞って、そののち俱楽部オフなどを時々入れることを考えている。
SNSでは大きい学会や県外が参加するものを優先する形と思っている。
一つのアカウントを複数の管理者で行うという問題もある。
協会のアプリの登録の仕方まで繋げられるようにパッケージにしたい。
インスタのフォロワー数は290くらい。
→グーグルフォームに写真、素材をそのままさせるようにしてもらう。
　　　　　7月にフォームを作ってくれる。拡大理事会があればその時に説明したい。
議題３ 報告事項：新旧理事事業申し送りについて
【内容】

新しい理事がやり方が分からなので、申し送りを送ってほしい。

申し送り書を作っている。

事務所に送ってもらう。

　現任も担当が変わったら作成。
議題４ 報告事項：次年度以降の臨床実行指導者講習会について

【内容】

新入会と復会で500人くらいいる。養成校は身を切ってしているが、学校も定員割れで厳しい。

養成校へのアンケートを早めに行う。
受講料は会員なら無料でしているが、受益者負担もそろそろ考えないとと思っている。
議題5 事務連絡

次回の予定 日時：７月18日理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定

総会　進行スケジュールについて。本日13時開始。

拡大理事会の日程について。　7月25日に開催。

以前より、代議員連絡会において、SNSを活用した広報戦略について「研修会などの学術研
鑽以外に会員がメリットを感じられるような内容をSNSで配信してはどうか」という意見があ
がっていた。

広報部にはSNS担当が2名いる。研修会案内を中心にした方がいいのではないか。　インスタ
グラムがいいのではないか。フォロワー数を増やしたいと思っている。

→会長などは総会で決まる。

　退任者は早めに作成。

年８～1０回が目安。今年は6回くらい。講習部は負担を考えると1回くらいです。


